

## **La Fundación Globalcaja Cuenca y el Instituto de Estudios Conquenses promocionan el desarrollo cultural en la provincia**

- El próximo día 16 de julio se celebrarán las ‘Jornadas de Patrimonio y Turismo’, en la localidad de Huete, con la presencia de reconocidos arqueólogos, historiadores y académicos.

**Cuenca, 14 de julio de 2022.** Una vez más, la Fundación Globalcaja Cuenca reafirma su compromiso con el desarrollo cultural de la provincia y la promoción del talento de nuestro territorio. Y lo hace, mediante el acuerdo alcanzado con la Asociación Instituto de Estudios Conquenses (IDEC) para el desarrollo de diversas actividades.

La primera de ellas son las ‘Jornadas de Patrimonio y Turismo’, que se celebrarán el próximo día 16 de julio, en la localidad de Huete. Un ciclo de conferencias en el que participará el historiador y cronista de la Vila de Cañete y de la ciudad de Cuenca, Miguel Romero, y el arqueólogo y miembro del IDEC, Santiago David Domínguez-Solera, entre otras personalidades y académicos. Además, tendrá lugar la mesa redonda ‘Turismo y desarrollo en Huete’ y una visita guiada a las minas Lapis Specularis, situadas en las cuevas de Sanabrio, en Saceda del Río.

Otras de las actividades que se desarrollarán gracias al acuerdo alcanzado entre ambas entidades son el Homenaje a ilustres de la provincia, que tendrá lugar en septiembre y cuyo protagonista será al co-fundador de la Real Academia Conquense de la Artes y las Letras y Vicepresidente de la Asociación de Escritores de Castilla-La Mancha, Enrique Domínguez Millán; el XLVII Congreso Internacional de Cronistas de España y el III Congreso Internacional de Cronistas Mejicanos.